
令和 3年度 役員・委員研修会 報告 
【開催概要】 
日 時  : 令和 3年 7月 3日（土）10:00～11:30 
場 所  : 緑野中学校  
参加者数 : 22 名(書記 11名 / 会計 11名)  
      (内訳 二中 2、五中1、七中3、北中2、緑中3、南中3、中中1、東中3、明中4) 
      ※会長・顧問・相談役除く 

 
【参加者アンケート結果】 
アンケート回収 :  21 枚 
 
1 開催日時について 

参加しやすい    11 
可もなく不可もなく 10 
参加しにくい         0 
(平日の午前/午後だとさらに参加しやすいと回答された方が1名) 

 
2   研修会の感想・ご意見・ご要望などについて 

     ・他校の状況が聞けて有意義だった。 
     ・他校の方とお話ができて楽しかった。 
     ・他校の現状・工夫など参考になった。 
     ・いろいろな意見が聞けてよかった。 
     ・他校の活動状況を知りたく参加した。とても有意義だった。 
     ・時間が足りないくらいがちょうど良かった。 
      ・時間がもう少しあったら良かった。 
     ・他校の具体的な話(会費の集め方や未集金者への対応、マメールの導入状況など)が聞けて参考

になった。 
     ・とてもいい機会になった。 
     ・これからの活動に役立てられる情報を得られたので大変助かった。  

・同じ悩みを抱えていることに勇気が出た。 
     ・グループに詳しい方がいてとても勉強になった。 
     ・コロナ禍でも人数制限しての開催のおかげで安心して参加できた。 
     ・コロナ禍で参加できない人がいたので残念だった。zoomの中でグループ分けして話し 

合うことができたと思うので検討してほしい。 
     ・たくさん話をしたい人がいるのであらかじめ意見を聞いておくのもいい。 
      ・今後も色々な情報共有ができる場があるといいと思った。 
          ・このような意見交換の場があると各校の良いところを取り入れることができるので今後 

も開催してほしい。 
 
【総括】 
  ・コロナ渦中のため人数制限(役員の書記と会計のみ)して開催した。 
  ・当初 6月 20日(日)なかのゼロホールで開催予定だったが、緊急事態宣言が発令されたため 

延期し緑野中学校をお借りした。 
  ・当日は雨天だったため、ディスカッションで使用する机を地下体育館に運ばなくていいように 

会計のディスカッション会場を家庭科室に変更した。 
  ・PTA保険についての質疑応答に時間が取られ、会計のディスカッションの時間が少し短くなっ 

てしまったので、ディスカッション会場を移動しないで地下体育館にしたらどうかとのアドバ 
イス(事務局)があり移動時間をディスカッションに当てられた。 

  ・ディスカッション会場の変更が重なったが、スムーズに終わることができた。 
  ・同じ人が同じテーマについて話をする時間が長いグループがあったので、参加者全員に発言機 

会を与えてあげられると良かった。 
  ・参加者名簿に学校名の記載をすれば良かった。 
 

以 上 


